

Ressort: Entertainment

Marco Schreyl will im Urlaub nicht wandern

Berlin, 25.08.2017, 11:53 Uhr

GDN - Der Moderator Marco Schreyl mag es nicht, im Urlaub zu wandern. "Ich bin eher derjenige, der ins Wasser springt, der gerne herumplantscht", sagte der Schreyl der "Rheinischen Post" (Freitagsausgabe).

Morgens springe er in die Badehose und abends wieder raus, "zwischen drin rumliegen, lesen, grillen - das ist für mich Urlaub". Dabei schätze er es eher ruhig als großstädtisch und laut. "Ich brauche keine Einkaufsmeile und keine schicken Restaurants. Das hat vielleicht auch mit dem Beruf als Moderator zu tun, dass ich runterkommen möchte, das System herunterfahren will." In seiner neuen WDR-Sendung wandert Schreyl mit Prominenten durch NRW.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-93714/marco-schreyl-will-im-urlaub-nicht-wandern.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619